

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pembahasan yang telah dipaparkan peneliti sebelumnya mengenai Pemenuhan Nafkah Pasangan Poligami dari Pernikahan tidak tercatat di Desa Tarokan dalam tinjauan perspektif sosiologi hukum Islam, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemenuhan nafkah, kiswah/pakaian dan tempat tinggal dari 4 keluarga pasangan poligami ini tidak terpenuhi antara istri pertama yang sah secara hukum dan istri kedua yang tidak sah secara hukum negara. Mengenai pemenuhan nafkah yang tidak seimbang terhadap suami kepada istri yang tercatat maupun tidak tercatat. Suami memenuhi nafkah secara tidak seimbang karena ketidakpahaman suami dan ketidaksiapan suami untuk melakukan poligami.
2. Secara sosiologi hukum Islam konsekuensi dari suami jika berpoligami maka harus adil dalam memenuhi nafkah. Walaupun suami dalam hal memenuhi nafkah, kiswah/pakaian, dan tempat tinggal masih belum bisa terpenuhi karena pekerjaan suami yang tidak tetap. Namun, suami sebagai kepala rumah tangga tetap wajib melakukan kewajiban memenuhi kebutuhan sebagai konsekuensi dari poligami.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah disebutkan tentang Pemenuhan nafkah pasangan poligami dari pernikahan tidak tercatat dalam perspektif sosiologi hukum Islam, maka terdapat saran sebagai berikut:

1. Bagi Masyarakat

Bagi suami yang hendak berpoligami seharusnya sudah siap secara finansial maupun secara mental, hal tersebut merupakan konsekuensi mutlak terhadap suami yang berpoligami. Selain itu poligami harus tercatat sesuai ketentuan Undang-Undang dan harus mendapat persetujuan secara legal dari istri pertama. Jika hal tersebut tidak dilakukan alangkah baiknya berpoligami tidak dilakukan, karena banyak mengakibatkan kemudharatan yang sangat besar.

2. Secara Akademisi

Secara akademis, dengan adanya penelitian ini, maka diharapkan penelitian ini bisa menjadi referensi untuk pengembangan penelitian selanjutnya. Apabila dikemudian hari ada penelitian yang membahas persoalan yang sama dengan peneliti. Maka hendaknya mencari informan yang banyak, berbeda dan beragam